

*Uganda se une a los países que  
condenan política de EE.UU.  
contra Cuba*

---



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 13 de mar (RHC) Uganda se unió a otras 19 naciones del Grupo de Amigos en Defensa de la Carta de Naciones Unidas (ONU), al condenar la reincorporación de Cuba en la lista de los países que supuestamente patrocinan el terrorismo.

El portal UG Diplomat de Uganda, destaca este jueves que la declaración fue pronunciada durante la Quincuagésimo Octava sesión del Consejo de Derechos Humanos de la ONU en Ginebra, donde el grupo denunció la inclusión de Cuba como arbitraria, ilegal y políticamente motivada.

En el documento, añade UG Diplomat, los países firmantes se solidarizaron con el pueblo y el gobierno cubanos y pidieron a Estados Unidos que retire inmediata e incondicionalmente a Cuba de la lista y levante el bloqueo económico contra el país caribeño.

Varios relatores especiales de la ONU y expertos en derechos humanos -señala la información- condenaron previamente tanto el bloqueo como la lista de supuestos países terroristas, destacando sus efectos perjudiciales en la economía y el bienestar social de Cuba.

El Grupo de Amigos reiteró que la Asamblea General de la ONU, durante 32 años consecutivos, ha aprobado resoluciones instando a Estados Unidos a poner fin al embargo llamado Washington la ha ignorado.

La participación de Uganda en la condena forma parte de su postura histórica contra las medidas coercitivas unilaterales y su política exterior más amplia que defiende el multilateralismo, la soberanía y la no injerencia en los asuntos de las naciones soberanas, finaliza la información. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378650-uganda-se-une-a-los-paises-que-condenan-politica-de-eeuu-contra-cuba>



**Radio Habana Cuba**